

# ぱれっと

土佐町立土佐町小学校4年便り

No.17

2011年6月30日(木)

## みんなで遊ぼう

2ヶ月にわたって取り組んできた総合「みんなで遊ぼう」を終えました。

「自分達でルールややり方を考え、自分達の手で楽しく遊んで成功させる」という経験を積むことで、仲間との信頼関係も深まったように感じます。クラス全員で遊ぶということが、授業の中だけでなく休み時間にもこ実現できればいいですね。

今日は、「けまり」をしました。  
ボールがうまく投げられなくて、いつもよりむずかしかったです。でも、七回も続いたので楽しかったです。  
ルールを考えてくれたけまりのグループは、すごいなあと思いました。  
七海



今日は、ぼく達のグループの考えた「転がしドッチ」でした。  
最初に説明をしました。みんな一生懸命聞いてくれてうれしかったです。お手本をした後、転がしドッチをしました。みんなの顔を見てみると、楽しそうな顔をしていたので、すごくうれしかったです。途中、投げてしまった人もいたけど、もめることばなどを言っていないかったのでよかったです。  
休み時間とかもやってもらいたいと思います。達也君にやりながら説明して。」  
と、アドバイスをもらえたのもうれしかったです。  
涉





五時間目に、総合で「申ぶつけ」をしました。  
最初にルールを聞いてお手本を見ました。  
千真君が当てられたとき、おもしろいポーズをとりました。  
中ぶつけをして楽しかったです。

泰希



今日、ヤックベースをしました。ぼくが説明をしました。みんなが聞いてくれました。  
始まったら、すごく盛り上がりました。ぼくは楽しくなりました。みんながんばっていました。  
優真君がけたボールがぼくのところに来ました。ぼくは、ボールをとりました。もう少しで落としそうでした。  
ぼくがける番になって、みんなが、  
「かっどばせ」  
といったのであせりました。  
またやりたいと思いました。

祭